

文化交流



三島北高校箏曲部の演奏



三島北高校書道部のパフォーマンス





麗水市は、中国においても文化芸術のまちとして知られており、伝統的な青磁や篆刻などの工芸はもちろん、書、絵画、写真などにおいても、中国の文化をけん引する一大文化都市である。毎年のように国際的な写真展や書画展などが開催され、2015（平成27）年には、三島市からも麗水国際撮影芸術展に出演した。

2014（平成26）年には、麗水の書道家、写真家を招いて、Via701ギャラリーで麗水市書画展が開催された。書、写真、篆刻の展示とともに、書家による揮毫（注）もおこなわれた。三島からは、三島北高の筝曲部の演奏や書道部のパフォーマンスなどで熱烈な歓迎を行った。

古くは1996（平成8）年に、麗水市児童生徒書画展がネクステージ三島文化ギャラリーにて開催されている。

（注）揮毫〈きごう〉：書画をかくこと、筆を振るう意

丽水市文化底蕴深厚，做为文化艺术之城知名全国。除去传统工艺的青瓷、篆刻之外，还是有名的摄影之乡。两年一届的中国丽水国际摄影文化节，吸引世界各地的摄影爱好者集聚到丽水，三岛市于2015年首次派团参展了此文化节。

2014年丽水市的书法家、摄影家来访三岛，在Via701画廊举办了摄影书法篆刻展。丽水书法家挥毫泼墨，三岛高中生指弹拨弦欢迎远道而来的客人。

另外，1996年曾经在三岛市举办过丽水市儿童书法展。